
VERBALE DELLA CONSULTA 6B 

 

La consulta 6 b si riunisce in seconda convocazione presso la sala Giotto del              

comune di Padova alle ore 21:00 del 22/11/2018. 

presenti: Bastianello Alessandro (Presidente), Frizzarin Marco, Murphy       

Christopher, Planchestainer Paolo, Saia Roberto (Vice Presidente), Savino        

Corrado (verbalizzante), Scagno Pietro, Smania Federico, Orlando Michele,        

Paccagnella Graziano, Romanato Mirco (Vice Presidente), Zorzi Gabriele. 

assenti giustificati: Cesaro Andrea, Romanato MIrko, Schiavo Simone 

assenti: Galli Massimiliano 

 

Il presidente Bastianello prende la parola e verificata la regolarità della           

convocazione, invita gli assenti della prima seduta di insediamento a          

presentarsi brevemente. Fatte le presentazioni, il Presidente procede alla         

trattazione dei 3 punti all’ordine del giorno, auspicando uno spirito          

collaborativo tra maggioranza e minoranza:: 

1 – MODALITA’ DI COMUNICAZIONE/ASCOLTO TRA CONSULTA E CITTADINI         

DEL QUARTIERE;   

2 -  ISTITUZIONE DI TAVOLI DI LAVORO/COMMISSIONI PER ARGOMENTI         

SPECIFICI- Regole di funzionamento dei Tavoli di Lavoro tematici di Quartiere; 

3 -  CENSIMENTO ASSOCIAZIONI SPORTIVE E CULTURALI DEL QUARTIERE-         

STRUTTURE E ATTREZZATURE COMUNALI in loro dotazione. 

 

Per quanto riguarda il punto 1, il Presidente rileva una certa farraginosità nelle             

comunicazioni della consulta che per esser convocata deve seguire un iter           

procedurale di avviso a più uffici. 

Propone per ciò di fissare fin da subito almeno tre appuntamenti della consulta             

così da poter comunicare tempestivamente agli uffici e alla popolazione la data            

della consulta, essendo la seduta pubblica. Rileva poi la necessità di avere un             

punto di ascolto in cui i cittadini possano incontrare i consiglieri o il presidente              

e i vice, magari de localizzati divisi tra Sacro cuore dove c’è la sala Giotto e                

magari Montà. A questo riguardo ha proceduto a raccogliere informazioni          

riguardo la disponibilità delle varie sale comunali che risultano libere solo           

parzialmente e in orari non sempre plausibili. La consulta decide          

unanimemente che il 3° martedì di Gennaio (con alternativa del giovedì) ci            

sarà la prossima seduta. Viene altresì deliberato, dopo discussione sulle          

modalità di gestione, di aprire pagina Facebook ufficiale (delegando alla          

creazione del logo e della grafica, anche degli eventuali volantini, il sig.            

Orlando), e di posizionare in luoghi strategici delle cassette per la raccolta dei             

suggerimenti, problemi e quant’altro possa essere utile alla popolazione. Viene          

approvato unanimemente anche l’uso delle bacheche pubbliche per la         

pubblicità delle riunioni e degli eventi della consulta. 

 

Per la discussione del punto 2 prende la parola il sig. Planchestainer che illustra              



la sua proposta di istituzione di tavoli di lavoro tematici divisi in 5 sotto aree:  

● associazionismo e aggregazione; 

● attività produttive e commercio; 

● spazi pubblici e sostenibilità ambientale; 

● urbanistica e viabilità; 

● salute, sicurezza e lotta alle Mafie 

La consulta discute sull’effettiva operatività di tali tavoli, posto che ogni           

argomento e tavolo è flessibile e adattabile ad ogni esigenza della popolazione            

e delle problematiche più rilevanti. A questo proposito il presidente ricorda che            

è bene concentrarsi su pochi problemi condivisi e collettivi in modo da            

aumentare le possibilità che il consiglio prenda in considerazione le proposte           

deliberate dalla consulta. Si rileva che pur avendo dei limiti statutari ben            

definiti, la consulta ha il potere e il compito di farsi interprete delle difficoltà              

della popolazione verso l’amministrazione e far conoscere alla popolazione le          

attività dell’amministrazione, affrontando e approfondendo e rendendo note le         

problematiche e gli argomenti di discussione in modo più efficace e concreto,            

magari attraverso anche eventi pubblici. La Consulta approva unanimemente la          

creazione di queste sotto aree. Di seguito la spiegazione del funzionamento e            

composizione ipotizzata. 

L’obiettivo dei tavoli è di lavorare in maniera più specifica su alcune tematiche nello              

stesso momento e senza disperdere tempo ed energia. I tavoli diventano la parte più              

attiva delle Consulte di Quartiere. Ciascun tavolo può operare in autonomia e in             

maniera più funzionale per il raggiungimento degli obiettivi prefissati fatte salve le            

regole esplicitamente definite, gli ambiti di interesse ed il regolamento della consulta            

stessa. 

Composizione dei tavoli di lavoro tematici di quartiere: 

● 1 membro della Consulta della maggioranza che svolgerà la funzione di 

coordinatore del tavolo di lavoro; 

● 1 membro della Consulta espressione della minoranza; 

● 1 membro della Consulta espressione della maggioranza; 

● 3 membri esterni alla Consulta ma iscritti all'Albo delle disponibilità per 

diventare componente delle Consulte di Quartiere del Comune di Padova, 

scelti da ciascun membro interno della Consulta; 

● 2 ulteriori membri, facoltativi, scelti dal Presidente della Consulta e 

iscritti all'Albo delle disponibilità per diventare componente delle Consulte 

di Quartiere del Comune di Padova. 

In totale, quindi, ciascun tavolo sarà composto da 6 a 8 persone. 

Nella scelta delle persone esterne alla Consulta si cercherà la presenza di 

entrambi i generi. Sia la maggioranza che la minoranza potranno indicare un 

membro della Consulta per ciascun tavolo con funzioni di sostituto in caso di 

assenza continuativa o momentanea di un componente. Il membro con funzioni 

di sostituto potrà partecipare al tavolo al fine di rimanere informato sui lavori. 

Funzionamento dei Tavoli di lavoro: 

I tavoli potranno invitare singole persone o gruppi di persone per sentire le loro 



necessità e relative proposte. I tavoli, sulla base del lavoro svolto con la 

cittadinanza, dovranno elaborare proposte da sottoporre alla discussione e 

votazione da parte della Consulta. Le proposte dei tavoli dovranno essere 

presentate in forma scritta al Presidente della Consulta. 

Ci si riserva di modificare o sdoppiare le aree tematiche qualora se ne ravvisi la 

necessità. Sarà possibile creare ulteriori tavoli tematici per singoli argomenti 

che dovessero necessitare approfondimenti. 

 

Il 3° punto è affrontato dal sig. Savino che riassume la situazione del registro              

delle associazioni del comune di Padova e del suo regolamento. Il censimento            

delle associazioni sportive e culturali all’interno del quartiere e delle          

attrezzature, permette all'amministrazione di avere il polso delle attività, della          

loro effettiva efficacia, dell’impatto sociale e delle problematiche condivise dalle          

associazioni stesse, effettuando un controllo non solo qualitativo ma anche          

strutturale, eliminando dal registro le associazioni non più in essere o che            

hanno sensibilmente modificato lo scopo sociale, riordinando anche        

l'impiantistica e le attrezzature mobili in uso o stivate. La consulta si ritiene             

dubbiosa di poter operare e portare a termine con successo questo compito ma             

altresì delega lo sviluppo dell’argomento all’insediamento del tavolo        

predisposto. 

 

Il presidente in chiusura ricorda alcuni appuntamenti in quartiere che andranno           

pubblicizzati nelle sedi opportune: 

● 16/12/18: Sala Barison (Montà) “E' Natale con noi”, pomeriggio in festa           

con animazioni per bambini e famiglie, organizzato dalla associazione         

“Donne in Veneto”. 

● 27/12/18: Teatro Cor de Palco di Ponterotto: spettacolo teatrale per          

famiglie (ingresso libero) dal titolo “Jack e il fagiolino magico” della           

compagnia Teatro del Lelio, organizzato dall'Associazione Teatro Fuori        

Rotta; 

● 30/12/18: sala parrocchiale di Altichiero: animazione teatrale per        

bambini e famiglie (in corso di definizione); 

● 17/02/19: sala parrocchiale di Altichiero: animazione teatrale per        

bambini e famiglie (in corso di definizione); 

Il presidente chiede e ottiene autorizzazione ad inviare ai rispettivi indirizzi           

mail le iniziative ed eventi sia politicizzate sia no. 

Alle ore 23:00 non essendoci null’altro da discutere, la consulta si chiude. 

 

Il Segretario Verbalizzante Il Presidente 

Corrado Savino Alessandro Bastianello 

 


